

RÉAMÉNAGEMENT DE LA PLACE DE LA REINE À SCHAERBEEK

A la suite d'un projet important de démolition du quartier de la place de la Reine à Schaerbeek (avorté suite à la mise au point d'un projet de PPA), la commune, à la demande des habitants, a voulu étudier la réhabilitation de l'espace public.

Plusieurs volontés ont alors convergé pour envisager un réaménagement important de la place; la STIB dans le cadre de la mise en service d'une boucle pour le tram, les habitants dans le cadre des projets "Bruxelles-Mobile" soutenus par Inter-Environnement et enfin l'Etat fédéral dans le cadre de la mise en oeuvre du tracé royal (accord de coopération).

agora a assuré l'ensemble de la mission, depuis le concept de base et les concertations avec les divers partenaires, jusqu'au suivi des travaux.

Ce projet a par ailleurs coïncidé avec la réouverture de l'église Royale-Sainte-Marie en chantier de rénovation depuis de nombreuses années.

agora a également réalisé le projet de Plan Particulier d'Affectation du Sol pour la même zone.

Ce projet atteste de la bonne connaissance du quartier.

